

Pressemitteilung

Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 0711 / 224 62-28 Telefax: 0711 / 224 62-23

E-Mail: presse@landkreistag-bw.de
Alle Pressemitteilungen und mehr unter:

www.landkreistag-bw.de Stuttgart, den 20.12.2019

Zumeldung zur PM "Scheuer: Städte und Regionen machen 5G erlebbar" des BMVI zum 5G-Innovationswettbewerb

Landkreise in Baden-Württemberg haben das Potential der 5G-Technologie erkannt!

"Die Landkreise in Baden-Württemberg haben frühzeitig erkannt, welches immense Potenzial für die Zukunft in der 5G-Technologie steckt!", erklärte Dr. Alexis von Komorowski, Hauptgeschäftsführer des Landkreistags Baden-Württemberg, anlässlich der Preisverleihung durch Bundesminister Scheuer im Rahmen des 5G-Innovationswettbewerbs. "Es ist ein Riesenerfolg, dass sich unter den 68 Preisträgern im 5G-Innovationswettbewerb des Bundes insgesamt elf Preisträger aus Baden-Württemberg wiederfinden, die nun mit jeweils bis zu 100.000 € Förderung ein Konzept zur Umsetzung ihrer Projektidee erstellen dürfen. Ganz besonders freut mich, dass hiervon allein sieben Projekte unter Federführung oder Beteiligung der baden-württembergischen Landkreise eingereicht wurden. Bemerkenswert ist zudem die Themenvielfalt, mit der die Landkreise angetreten sind: Von Logistik und ÖPNV über die Verbesserung des Rettungsdienstes und Gesundheitsanwendungen bis hin zu Smart Farming ist hier alles mit dabei."

"Jetzt liegt es an den Betreibern der Mobilfunknetze, in der Fläche des Landes zügig den Aufbau der 5G-Netze voranzutreiben und die Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass die Projekte nicht nur konzipiert, sondern anschließend auch erfolgreich umgesetzt werden können", betonte Hauptgeschäftsführer Dr. von Komorowski. "Die Landkreise in Baden-Württemberg sind selbstverständlich bereit, ihre kommunalen Glasfasernetze für den flächendeckenden Mobilfunkausbau zur Verfügung zu stellen."

Die elf Gewinner im 5G-Innovationswettbewerb aus Baden-Württemberg sind

Landkreis Böblingen

- Landkreis Heidenheim
- Landkreise Reutlingen, Zollernalb, Sigmaringen und die Stadt Reutlingen
- Metropolregion Rhein-Neckar
- Ostalbkreis
- Schwabenbund e.V.
- Schwarzwald-Baar-Kreis
- Stadt Aalen
- Stadt Schwäbisch Gmünd
- Stadt Ulm gemeinsam mit den Landkreisen Alb-Donau und Neu-Ulm (Bayern)
- Stadt Stuttgart